

ブログを見て頂いております皆様へ

私は伊勢角屋麦酒で工場長をしております、谷水と申します。

私は、文章を書くのも下手くそで、人に気持ち伝えるのも苦手ですが、ビールを買ってくださっている方たちに感謝を伝えたく書きました。

コロナウイルスの影響で多くの方が被害にあっており、弊社も被害を受けています。

弊社社長もホームページで「ビールは生き物」とありますが、それは本当で、今タンク内には出荷待ちのビールたちが多く眠っています。やはり私たちが一生懸命作ったビールが誰にも飲まれず眠らされているのは、とても悲しいです。

ですが、最近社長のSNSで「ビールを助けてください。」とお願ひしたところ、沢山の山の方より応援メッセージやご注文を頂きました。

今世の中大変な時期なのに、沢山の皆さまが私たちの造ったビールを飲んで頂けたこと、そして応援していただいていることがとても嬉しかったです。

本当にビールを助けてくれて有難うございます。

会社には、まだまだ沢山のビールが眠っていますが、私たちの造ったビールをこれからもどうか飲んで助けてあげてください。

わがままを申しますが、よろしく願ひいたします。

伊勢角屋麦酒

工場長 谷水 和輝